

Cancillería cubana conmemora relaciones diplomáticas con Zambia



Imagen ilustrativa tomada de Cubaminrex

La Habana, 19 jul (RHC) Cuba conmemora este martes el aniversario 50 del establecimiento de relaciones diplomáticas con la República de Zambia.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la mayor isla de las Antillas ratificó en su cuenta de Twitter la voluntad de continuar estrechando los lazos de amistad y cooperación entre ambos países.

La Habana y Lusaka establecieron vínculos diplomáticos en diciembre de 1972, y desde entonces fomentaron el intercambio de delegaciones.

Zambia ha mantenido el apoyo a la resolución cubana en la Asamblea General de las Naciones Unidas contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados hace más de 60 años.

Profesionales de ese país del África Oriental se formaron en la isla caribeña, y los médicos cubanos brindaron sus servicios al pueblo de esa nación. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293948-cancilleria-cubana-conmemora-relaciones-diplomaticas-con-zambia>



Radio Habana Cuba